



# Bürgeraktion Freudenstadt

Fraktion im Gemeinderat Freudenstadt

---

## Rosen für die Gartenschau

### 9. Antrag:

Wir beantragen, die Stadt zur Gartenschau mit Rosen zu verschönern und die Bürger dabei miteinzubeziehen. Entweder den Bürgern Rosen zur Bepflanzung ihrer Häuser und Vorgärten zu schenken (die Bürger übernehmen dann das Pflanzen und Pflegen) oder aber durch eine Sammelbestellung, die Rosenstöcke günstig an die Bürger abzugeben.

### Begründung:

Es gibt noch einige eiserne Rosenstützen, die an den Häusern in Freudenstadt stehen aber ohne entsprechende Rosen darin. Da der Kienberg mittlerweile ein Rosenberg ist, würde die Fortsetzung von Rosen in Freudenstadt und den Stadtteilen durchaus Sinn machen. Durch diese Aktion würden auch die Bürger aktiv an der Gestaltung der Gartenschau beteiligt, könnten Ihren Beitrag dazu leisten, indem sie Rosen anpflanzen und diese dann gießen und pflegen. Diese Aktion wäre damit eine Daueranlage in ganz Freudenstadt und für ganz Freudenstadt.